



14 Pièces

450 m²

Réf. V1311SJ

8 950 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de cœur pour cette propriété surplombant la Méditerranée, au calme total et proche de Monaco. Nichée dans un parc paysager de 8600 m2, cette propriété offre une vaste villa en très bon état, ainsi qu'un cottage avec chambre d'amis et logement de gardiens. La maison principale présente 6 chambres en suite, un salon ouvrant sur une grande véranda climatisée et donnant elle même sur le jardin, un bureau ainsi qu'une salle de jeux. La propriété offre également de nombreuses options de parking, une piscine extérieur chauffée, une salle de Yoga aménagée, et un terrain de sport en plein air. Venez ...

We've fallen in love with this property overlooking the Mediterranean, in total tranquility and close to Monaco. Nestling in 8,600 m2 of landscaped grounds, this property comprises a vast villa in very good condition, as well as a cottage with guest bedroom and caretaker's accommodation. The main house suggest 6 bedrooms (suites), a lounge opening onto a large air-conditioned veranda overlooking the garden, an office and a games room. The property also offers ample parking, a heated outdoor swimming pool, a converted yoga room and an outdoor sports court. Come and enjoy true peace and quiet, ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

